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Ata das Comiss6es de Legislaeao, Justiga e Redagao Final, de Finangas,
Ongamento e Fiscalizagao, e de Educagao Culfura e Esportes

Aos 22 (vinte e dois) dias do mss de fevereiro de 2022, as 11 :00 hs. Reuniram-
se na sala das comiss6es, as Comiss6es de Legislagao, Justi?a e Reda?ao Final,
de Educagao, Cultura e Esportes, e de Finan?as, Ongamento e Fiscaliza?ao, com
a  presenga  dos  vereadores:  Djacy  Washington  Clemente  Maia,  Joeli  Cristini
Pinheiro   Lopes   Cavalcanti,   Thais   Viana   de   Mendonga   Canuto,   Benedito
Cavalcante  de  Barros  Neto,  Neilza  Elias  da  Silva,  Ant6nio  Maroos  Oliveira,
Thiago   Canuto,   Henrique   Pinheiro,   Tayronny   Henrique,   e   Jos6   Lavodnas
Rodrigues de Assis Junior,  para discutir e emitir parecer ao Projeto de Lei  n°
002/2022 do Poder Executivo, que concede Reajuste nos Proventos dos Aposentados
e  Pensionistas da  Secretaria  Municipal  de  Educag5o e Cultura -  SEMEC de  Pilar/AL,
que percebiam proventos acima do sal6rio minimo Nacional, em dezembro de 2021, e
da  outras   providencias.   Ap6s   a   leitura   da   materia,   o   vereador   Djacy   Maia
assumindo a diregao da reuni5o das comiss6es, comentou com os aposentados
e  pensionistas que  se faziam  presente  na  reuniao,  que,  ficou  decido entre  os
vereadores,  para  colocar em  vota?ao  Onica  no  dia  24 de fevereiro de  2022  a
referida  materia,  e  que  sera  solicitado  a  sang5o  do  Prefeito  Renato  Filho  no
mesmo  dia,  para  que  o  aumento  seja  incluso  no  pagamento  deste  mss  de
fevereiro de 2022. Foi facultada a palavra aos senhores vereadores. Fez uso da
palavra a vereadora Thais Canuto que confirmou vote favofavel  ao parecer,  e
informou que no dia da votapao por tonga major, nao vai poder se fazer presente
na  reuniao.  Usando  a  palavra  o  vereador  Marcos  Cachoeira,  sugeriu  que  os
aposentados e pensionista no proximo ano se organizem para nao haver demora
no aumento da classe,  pediu que  seja no minimo o reajuste de  acordo com a
inflagao  anual.  Com  a  palavra  o  vereador  Junior do  Dr.  Jose,  pediu  que  os
aposentados  e   pensionista,   todos  os   anos   procurem   os  vereadores   para
solicitarem  reajustes salarial.  Sugeriu  nao deixar que passe tres anos para ter
aumento como  aconteceu.  Com  a  palavra o vereador Biu  Barros,  falou  que o
aumento  nao  depende  da  Camara,  e  sim  do  chefe  do  Executivo,  que  tern
prerrogativas para dar aumento salarial. Falou que os vereadores est5o prontos
para  acatarem  as  materias  que  venham  em  beneficios  dos  aposentados  e
pensionistas da SEMEC. Falou que desde de ja vota favofavel a mat6ria. Com a
palavra a vereadora Joeli Lopes, falou que os vereadores desta legislatura tern
uma   preocupa?ao   grande   com   os  funcionarios   do   municipio,   os   ativos  e
aposentados, e foi facil unir os vereadores para darem parecer a esta mat6ria.
Falou, que ;om certeza o parecer tefa vot6 favoravel ;ira 6-p;oj-art; de-L6i -no    ` i/
002R022  do  Poder  Executivo.   0  Presidente  da  Casa,  vereador  Tayronne
Henrique se comprometeu em  colocar em  vota?5o  anica o  roferido projeto de
Lei,  na  pr6xima  reuniao que  sera  no dia 24 de fevereiro de  2022.  0 vereador
Henrique  Pinheiro  deu  apoio  ao  Projeto  de  Lei  ore  discutido,  e  disse  que  o
mesmo com certeza sera aprovado na pr6xima reuniao ordinaria. Com a palavra
a  vereadora  Nena  do  Leo  deu  apoio  a  mat6ria,  e  se  comprometeu  em  votar



favofavel a mesma. Com a palavra o vereadorThiago Canuto tamb6m deu apoio,
e  falou  que  o  Projeto  de  Lei,  6  merecido  pelo  tempo  que  os  aposentados  e
pensionista  se  dedicaram  ao  municipio.  Com  a  palavra  a  aposentada  Mary
Pindoba,  falou  que  os  aposentados  e  pensionistas  estao  esperando  esse
aumento desde janeiro de 2022.  Falou que a classe tern feito planos com esse
aumento.  0  Projeto  de  Lei  n°  002/2022  do  Poder  Executivo  foi  analisado  e
votado, tendo Parecer favofavel por unanimidade com Emenda, das Comiss6es
de Legisla?ao, Justiga e Redagao Final, de Educagao, Cultura e Esporfes, e de
F.Inan?as, Ongamento e Fiscal.Iza?5o. Sendo o tratado na presente reuniao,  Eu,
Carios Alberfo Soares de Souza, assistente legislativo, Iavrei a presente ata. Sala
das comiss6es da Camara Municipal de Pilar, em 22 de fevereiro de 2022.
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